

# 北海道短期大学

北海道短期大学ホームページ http://www.senshu-hc.ac.jp

山頂で記念撮影 熱心に記録



代表電話番号 0126 (63) 4321  
代表FAX番号 0126 (63) 3097

## ニセコ連峰・イワオヌプリで 「ピオトープ造成管理」の野外研修

### みどりの総合科学科環境緑地系

### エコキャンプを体験、 火山の植物生態を観測

8月31日から9月2日、みどりの総合科学科の環境緑地系を対象に開講されている「ピオトープ造成管理」の野外研修が、ニセコ連峰のイワオヌプリ(標高1118m)で実施された。2年次生12人が参加し、石川幸男教授、岡田穂准教授の指導を受け、テント生活でフィールドワークを体験しながら、植物の生態を観測した。

同日目ではピオトープの造成、維持管理のプロセスに必要な知識の習得を目指している。学生たちは講義を通して、概念や造成事例を学習。最終授業でエコキャンプを体験した。

## スポーツの秋へ好スタート

### 札幌学生野球秋季リーグ戦(3部)

## 硬式野球部 優勝決定戦へ



札幌学生野球秋季リーグ戦(3部)が8月16日から9月10日まで、野幌硬式野球場ほかで行われた。全日程が終了し、硬式野球部は6勝2敗で札幌国際大と同率首位となり、9月15日に行われる優勝決定戦で、1年ぶりの3部優勝を目指す。

今季は木村貴侑さん(商経2・群馬県沼田)部員たちは9月29、30日、金丸翔司さん(みどり1・北海道留辺蘂)部員は2、3部入れ替え戦(対戦校未定)まで視野の両投手を中心に、粘り強い野球で接戦を制し、確実に勝利を重ねている。

生体重別選手権大会の出場権は得られなかった。団体戦は初戦で大会を制した道都大と対戦。山形優斗主将(みどり2・北海道札幌山の手高)、山本博己さん(商経1・北海道札幌龍谷学園高)が白星を挙げたが、2人で敗れ、敗者復活戦で略農学園大に3-2、3回戦で北海道大に4-3で勝利。しかし、全日本学生生体重別団体優勝大会への出場をかけた旭川大戦に3-4で敗れ、惜しくも出場権を逃した。



## 「第20回百万凧まつり in 美唄」 本学学生と職員が参加



「第20回百万凧まつり in 美唄」が9月5日、スカイポート美唄(美唄市)で開かれ、本学学生3人が職員とともに参加し、伝統文化である凧揚げを楽しみ、祭りの盛り上げに貢献した。凧揚げ競技大会をはじめ、びばい大凧揚げや伝統凧の模範演技などが行われ、毎年多くの見物客でにぎわうイベント。平尾和真さん(商経2)が本学のチームとして2年連続となる2位入賞を果たした。

## 「世界一長い焼き鳥」に挑戦 24・83羽で世界記録を更新



世界一長い焼き鳥のできあがり



焼き鳥世界一に向けて

9月4日、スカイポート美唄(美唄市)で開かれた「世界一長い焼き鳥チャレンジ」が開催され、福島の持っていた24・24羽の記録を破り、美唄市の24・83羽が世界記録を更新した。挑戦には美唄市内の大学生や高校生ら約70人が「刺し手」「焼き手」として参加。本学からは野口鉄平さん(商経2・茨城県土浦第三高)が参加し、大記録達成の一翼を担った。

### 本学学生 一翼担う

美唄青年会議所や美唄焼き鳥組合員らのサポートを受けながら、3時間にとり作業に当たった野口さんは「最初は知らない人ばかりで不安でしたが、時間がたつにつれ、心一つにしてやる気持ちで焼きました。美唄で暮らしていて、忘れられない思い出がまた一つ増えました」と話した。

## 短大「センディ」凧で競技に出場

北海道旭川明成高と中国・黒竜江農業職業技術学院からの留学生・孫曉艶さん(商経2)、王沢晴さん(商経1)が、専修大学マスケット「センディ」を描いた小凧「センディA」と大凧「センディB」で競技大会に出場。センディAが本学のチームとして2年連続となる2位入賞を果たした。

## 秋期父母懇談会のご案内

10月24日(日)に開催  
「秋期父母懇談会」が10月24日(日)、14時から本学キャンパスで開催される。6月の春期同様、全体説明、学科説明、教員による個別懇談を実施。今回は1年次生には成績状況、2年次生には就職・編入学などの進路動向を中心に報告・相談を行う予定。



▲ 春期父母懇談会の様子  
なお、当日はJR美唄駅～大学間で無料送迎バスを運行。詳細は本学ホームページをご参照ください。  
図 教務係 ☎0126(63)0104

## 第42回北鳳祭

10月9日(土)  
体育祭も同時開催



▲ 企画を検討する北鳳祭実行委員会  
「札幌よしもと爆笑ライブ」、「のど自慢大会」、「未成年の主張」などを予定。各ゼミやサークルによる模擬店のほか、軽音楽同好会とダンス愛好会がステージでパフォーマンスを披露する。

「第42回北鳳祭」最終章「みんなで盛り上げよう」が10月9日(土)、本学キャンパスで開催される。

詳しくは本学ホームページでご確認ください。